



Auch in diesem Jahr wird am 18. Oktober in Schönstatt gefeiert. Es ist der Gründungstag der internationalen Schönstattbewegung. Am Vormittag ist um 10.30 Uhr der Festgottesdienst mit Bischof Dr. Michael Gerber, Fulda. Am Nachmittag gibt es ein reichhaltiges Alternativprogramm, zu dem auch die Schönstatt-Meile gehört. Auf ihr gibt es einen Stand zur Person Gertraud von Bullions. Vielfältige Schriften, Karten und sonstige Artikel geben einen Einblick in ihr Leben und Wirken.

Wir laden herzlich ein, den Stand zu besuchen. Jeder Besucher erhält ein kleines Geschenk. Über weitere Möglichkeiten mit Gertraud von Bullion informiert das Programm des Tages.